

Portrait étudiant

1^{ère} année**Léonard**

« Avant d'entrer à Sciences Po Strasbourg, j'ai grandi en Normandie, non loin des plages du Débarquement. J'ai ensuite étudié au lycée Victor Hugo, à Caen, où j'ai fait un baccalauréat général maths et physique-chimie. Après cela j'ai fait une Prépa Sciences Po à la fac d'histoire de Lille le temps d'une année. En outre, j'ai même passé un diplôme de moniteur de voile ! **Comme quoi, qu'importe le parcours que l'on fait, aucun n'est incompatible avec une admission à Sciences Po Strasbourg !** »



« **J'ai choisi Sciences Po Strasbourg** car ses masters en relations internationales et dans les milieux de l'Europe me passionnent ! Sciences Po Strasbourg est le lieu idéal pour une future carrière européenne ! De plus, **Strasbourg est une ville vraiment magnifique !** »



« **Ce qui m'a attiré à Sciences Po Strasbourg, c'est sa formation pluridisciplinaire.** Si vous êtes passionné par la politique et que vous n'avez pas peur de mêler différentes matières, alors Sciences Po Strasbourg est fait pour vous ! Pour ma part je suis arrivé en étant intéressé par la géopolitique, la stratégie et par l'histoire, et depuis le début de l'année j'ai découvert une affection pour le droit et l'économie. **La pluridisciplinarité enseignée à Sciences Po Strasbourg est une occasion en or à ne pas manquer !** »

« Le conseil que je peux vous adresser est de **ne pas avoir peur d'être audacieux.** Soyez courageux lorsque vous préparez le concours ; **renforcez autant que possible votre culture et vos méthodes de travail.** Soyez audacieux envers vous-mêmes ; surprenez-vous vous-mêmes et assumez pleinement la personne que vous êtes ! Et surtout, soyez énergique lors de votre arrivée à Sciences Po Strasbourg ; allez vers les autres dès le début, **vous allez rencontrer des personnes formidables animées par des motivations communes aux vôtres !** »



« **Étudier à Sciences Po Strasbourg est une chance,** et depuis le début de l'année j'y ai appris une multitude de choses en Sciences humaines et sociales. **De plus, j'ai surtout compris que rien n'est insurmontable dès lors qu'on s'en donne les moyens.** »